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國立東華大學 109學年度第 1學期第 1次衛生委員會會議紀錄 

 

開會時間：109年12月29日（星期二）上午10時00分 

開會地點：行政大樓3樓 303會議室 

主    席：林穎芬學務長(代理) 

出席人員：林信鋒副主任委員(羅燕琴組長代理)、蔣世光委員、羅晉委員、蘇玟珉
委員、李明龍委員、郭令權委員、莊英宏委員、李伯杉委員(學生代表) 

列席人員：王惠貞護理師、許嫦雯護理師、吳星穎護理師 

請假人員：游宗蓉委員、張伯浩委員、楊鈞凱委員 

紀錄人員：王惠貞護理師 

 

【會議決議事項】 

壹、主席致詞：略 

貳、報告案 

  新冠肺炎秋冬防疫及衛生保健業務推動執行報告，如簡報。 

參、提案討論（無） 

肆、臨時動議 

【議案 1】針對衛保組報告推動本校健康促進業務，僅針對勞僱員工之健檢分析

做說明，並無教師及公務員的健康檢查部分，雖然教師及公務員之健

檢由人事室主政，但學校推動健康促進應包含所有教職員工生；不僅

僅是勞工，公務員也有肌肉痠痛或健康的問題，有無可能建議人事室

規劃推動行政人員在不影響工作原則下，每天下午有固定 10-20 分鐘

健康活動的時間，鼓勵員工起來動一動，活動筋骨。 

說明:衛生保健組除推動學生健康促進活動外，職場衛生係依照勞動部設定對象

為勞工(本校已將實驗室公職老師納入)，辦理新進員工體格檢查、勞工在

職健康檢查及特殊健康檢查等事項。有關公務員的健康檢查、員工社團管

理及各項文康活動，目前為人事室業務範疇。 

決議：請衛保組轉知人事室。 
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【議案 2】學校是否有相關經費支援公共廁所衛生紙的可能性，進而能提升本校友

善校園的良好形象。 

說明:目前校內執行情形，公共廁所衛生紙係以各業管單位的業務費支應購置、

提供及管理，行政大樓部分樓層或部分教學單位已提供。 

決議：請衛保組轉知總務處。 

【議案 3】學校目前是否有減少吸菸區的具體規劃。 

說明:本校吸菸區數量在全國大專校院，位居前三名；另教育部於 109年 12月

召開之菸害防治專家會議中亦提出說明，衛生福利部可能於 110年 5月

31前，極力推動有關 ”全國大學將全面禁菸”的法案，如果法案通過，

預定 111年 6月全面實施。在此之前，歡迎學生代表以學生使用者的角

度，提出建議共同討論，一起建構健康友善的校園。 

 決議：本校今年已依照教育部菸害防制推廣計畫指標，達成減少一個吸菸區之

目標。若校園全面禁煙菸法案確定通過實施，本校將依法辦理。 

【議案 4】針對學校禁酒令，學生反彈比較大，請問此令何時會開啟。 

說明：本校上學期公告並實施防疫期間校內商家不得販售含酒精性飲料之措 

施，但仍有少數學生喝酒吵鬧及喝酒倒地之危險情事發生，為維護校園

安全，應避免群聚與堅守防疫原則。以衛生保健的立場看，長期問題飲

酒確實造成人體的健康問題，基於此，學校有義務提醒學生考量其健康

安全，避免日後產生健康問題而造成不可逆的後果。 

決議：防疫期間，有關「校內商店全日禁止販售含酒精性飲品」，於中央疫情指

揮中心解除疫情後再行研商。 

伍、散會 

 


